



桜の中でお茶を

塩竈ザクラが咲く中、「鹽竈神社観桜茶会」が行われ、参加者は春のどかなひとときを楽しんでいました
(5月3日・鹽竈神社)



ゴールデンウィークのお楽しみ

恒例の「おやじバンドライブ」が今年も開催されました。懐かしい名曲の数々が演奏され、フィナーレではバンドの垣根を越えて盛り上がりました (5月3日・遊ホール)



被災した子どもたちへの音楽教育の支援に

兄弟によるピアノデュオles frères(レ・フレール)が、被災地の音楽教育の支援に、コンサートを行いました
(4月19日・玉川中学校)



復興支援ジャズコンサート&4中学校吹奏楽部合同演奏会

プロのジャズミュージシャン「原信夫とシャープス＆フラツツ」の元メンバーが市内中学校の吹奏楽部員と合同演奏会を行いました
(4月20日・ふれあいエスプ塩竈)



春、来る

塩竈に春を告げる「鹽竈神社花まつり」。重さ約1トンの神輿を担ぐ姿に、沿道からは拍手や声援が飛び交いました
(4月28日・市内)



しげちゃん一座がやってきた

女優の室井滋さん・絵本作家の長谷川義史さん・サックス奏者の岡淳さん・ピアニストの大友剛さんの「しげちゃん一座」。絵本の読み聞かせや歌などのほか、なぞなぞや「塩竈」の文字を書くことに挑戦、など、客席と一緒に盛り上がりました
(4月24日・遊ホール)



夢の“FCバイエルン”へ

宮城・福島・岩手の子どもたちを対象に、「FCバイエルンユースカップ2013」が開催されました。これは6月にドイツのミュンヘンにあるFCバイエルンのホームスタジアムで行われるワールドファイナルに出場する各國代表選手を選抜する大会で、10人の子どもたちが選ばれました
(4月21日・二又スポーツ広場)